

Dernière chance pour les négociations

Le protocole DGAC 2023-2027 a officiellement été lancé le 16 janvier 2023.

Près de 11 mois et trois versions du protocole plus tard, les propositions pour la Filière Technique restent très insatisfaisantes.

Que ce soit au niveau des demandes locales (amélioration du dispositif de fidélisation) ou nationales (contenu de l'arrêté « filière technique », valorisation financière...), le compte n'y est pas pour les IESSA du CRNA Nord.

Malgré l'incurie de la DSNA lors des précédentes conciliations, les IESSA du CRNA Nord participent à l'UOP 4F R3 du 28/11, laissant ainsi une **dernière chance** au dialogue social.

Compte tenu de la longueur exceptionnelle de ces négociations protocolaires et sans éléments concrets apportés à leurs revendications **sous une semaine**, les IESSA du CRNA Nord exerceront leur droit de grève sans réserve, ce qui impactera la modernisation de la DSNA et notamment le programme 4-Flight.